



Homenajes de la Ciudad a Manuel Belgrano: un barrio, un parque, una avenida, una estación de subte, entre otros, el creador de la bandera argentina tiene múltiples espacios que celebran su memoria en Buenos Aires.

Uno de sus barrios más pintorescos y habitados no solo lleva su nombre: “ser de Belgrano”, para muchos es toda una referencia vecinal e identitaria y pasear por sus barrancas, recientemente renovadas, es una recorrida imperdible para turistas y vecinos.

Hacia el centro porteño, vale recordar también que la Avenida Manuel Belgrano es una de las más importantes de Buenos Aires y atraviesa los barrios de Monserrat, Balvanera y Almagro. Cuentan las crónicas que en lo que hoy es Av. Belgrano 430 estuvo la residencia en la que nació y murió el destacado General del Ejército del Norte.

Es en aquella arteria esquina Defensa, en la Iglesia de Santo Domingo, en donde descansan los restos del destacado vocal de la Primera Junta. A pocos metros de allí está la antigua casa del prócer.

A pocas cuadras de allí, está la estación homónima de la Línea E de subtes; pero también en el centro porteño, en la Plaza de Mayo, frente a la Casa Rosada, se erige una estatua ecuestre en su conmemoración, obra del francés Albert-Ernest Carrier-Belleuse y del argentino Manuel de Santa Coloma.

El Museo Histórico Cornelio de Saavedra posee una exposición permanente dedicada a la gesta de 1810 en la que se destacan imágenes del vocal de la Primera Junta. También hay referencias a las Invasiones Inglesas y a los procesos de la Independencia. Puede ser visitado (Crisólogo Larralde 6309). De 10 a 20h; entrada \$5.

